
（（（（２０１２０１２０１２０１１１１１年度）第年度）第年度）第年度）第１５１５１５１５回回回回運営委員会運営委員会運営委員会運営委員会議事録議事録議事録議事録        

    

日時 ２０１１年６月１１日（土）１５時３０分～１７時１０分 

場所 勤労青年会館 会議室 

出席 山本団長、多治見副団長、松比良技術委員長、小笠原会計、主藤事務局長、 

 

議事内容 

１． 合宿時の謝礼金の確認。 

① ２００７,２００９年合宿時は、謝礼金は「本会計」から、交通費は「合宿会計」から支払っていた。 

⇒ 「交通費」も“謝礼金”の一部ととらえて、合算して、「謝礼金」として支払うことにした。 

② 振付の青木先生の「謝礼金」を及び後藤先生の「謝礼金（交通費相当）」を「本会計」から支払う。 

③ 後藤先生は、ボランテアとして、毎回の「謝礼」なしで来て戴いてるので、定演後何らかの「お礼」を検討したい。 

 

２．高橋薫君の定演参加費の扱いについて。 

   ①全体のパートバランスからみて、「セカンドパート」の音量の不足を補うため、「トラ（エキストラ）」として要請した 

経緯があるので、今回は、参加費をとらないこととする。（団費も同様の扱い） 

※ 集客、及びチケット有料販売への協力を要請したい。 

 

３．合宿準備状況について 

① 合宿参加者（宿泊者） … ３４名（団員 ３２名 及び、鹿内先生、宮岡先生）。 

② 練習予定  

 ７月２日（土） 午後 … 振付      夜間 … 柳河風俗詩 

 ７月３日（日） 午前 … カンツオーネ 午後 … Ｊ－ＰＯＰｓ 

 ※ ７月２日の夜間、音楽室がとれず多目的室を借りた。ピアノがないので、ミニキーボードを持参する。 

 ※ 合宿後の、7/9 日及び 16 日が仲光先生の練習日のため、合宿では「ミュージカル」はやらない。 

 

４．技術委員会から 

① 定演のアンコール曲 … 指揮者が１名なので、「上を向いて歩こう」「遥かな友に」の２曲になりそう 

② ９/３（土）に、エレクトーンを持ち込み、４先生での練習を行う。 

他に前田先生のピアノでの練習日をもう１日ほしい。（候補 9/10、10/1、8） 

 ③ 前田先生からの要望 … ミュージカル曲練習録音を、送ってほしい。（長いレンジで）※主旨を仲光先生に話す。 

 

５．その他 

 ① 定演の変更点が申請事項があたるかどうかを「多摩交流センター」に確認する。 

 変更点 … a)料金設定変更、b)指揮者２名から１名へ変更。 

a) については、当初企画時点より、コストが膨らむ予想のための会場費削減と説明する。 

②「多摩交流センター」への「前払申請（１５万円）」を山本団長が作成、提出時に上記の確認をする。 

③ 6/25 の「ピーカブー」の演奏会への「ご祝儀（１万円）」を山本団長が持参する。 

④ 7/10 の「ダンディーズ」の演奏会への「ご祝儀（１万円）」を松比良技術委員長が持参する。 

  

    《次回役員会は、7/9（土）勤労青年会館ﾟ会議室 13 時からの予定》                 以上 
 
                                                               


